

Ressort: Politik

Innenausschuss: Anstieg der Reichsbürger ist alarmierend

Berlin, 25.01.2018, 15:41 Uhr

GDN - Der Vorsitzende des Bundestags-Innenausschusses, Ansgar Heveling (CDU), hat vor dem starken Anwachsen der Reichsbürger-Szene gewarnt. Die Entwicklung sei "alarmierend".

Insbesondere müsse die Gefahr in den Blick genommen werden, "dass sich größere Netzwerke und feste Strukturen formieren könnten", sagte er der Funke-Mediengruppe. Besonders kritisch sei der Waffenbesitz vieler Reichsbürger. Heveling forderte, "hier müssen die Behörden konsequent einschreiten und Personen, die der Reichsbürgerszene zuzurechnen sind, jedwede waffenrechtliche Erlaubnisse entziehen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101157/innenausschuss-anstieg-der-reichsbuerger-ist-alarmierend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com